

## 変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう！

6月の月間  
ロータリー親睦活動月間

本日の例会プログラム 第2239回例会令和7年6月23日

- ・夜間例会（年度末懇親会）
- シーガイアコンベンションセンター

## 会長挨拶



大迫雅浩会長

皆さん、こんにちは。

昨日は、当クラブの50周年にも登録いただきました、指宿ロータリークラブの60周年に参加して参りました。日曜日開催ということもあり、今朝方に指宿をでて、先ほど直行で宮観に到着したところです。ちなみに、この後、例会終了次第、新規のお客様訪問でまた小林まで参ります(笑)。

式典冒頭には大重パストガバナーからのご紹介で、指宿は60年の歴史の中でガバナーを2回輩出し、地区大会も3回行ったことを伺いました。現会長は梅垣晃一さんという48歳の方ですが、会員数17名だそうで、設立時も17名のチャーターだったそうです。

ところが、当日の会場も、設えも、プログラムも、運営も、ホスピタリティも少人数を全く感じさせない、レベルの高い素晴らしいものでした。徒歩での移動途中にもご案内の方があちらこちらに配置され、会長自らも一人何役もこなされて関心いたしました。

会場となった指宿白水館の広大な敷地の中に、新たに薩摩伝承館という大きな素晴らしい施設ができており、厳かさの中にも、薩摩焼の美術工芸品だけでも数千万はするだろうなというものが煌びやかに並んでいました。これまで色々な式典に参加して参りましたが、施設としては過去最高の場所で感激いたしました。

設えの中で参考となったのは、祝賀会まで20分ほど待ち時間があったのですが、会場入り口で過去10年間の歴代会長事業とガバナー輩出時のパネル展示があり、そして南薩の郷土料理と

## 出席委員会報告

島田博良委員長

## ●出席状況

## 日 状 況

会員数	(56)57名
本日出席者数	36名
本日欠席者数	21名
出席率	64.29%

## 前々回修正出席状況

メークアップ数	0名
修正出席率	63.16%
メークアップされた方(敬称略)	

ニコニコ BOX	1件	2,000円
	累計	108,000円

募金箱	5,392円
	累計 211,656円

のことですが「茶ぶし」(麦みそと鰯節に熱いお茶を注いだもの)のふるまいなど、飽きさせない工夫もされていました。

あとは、他のクラブもそうでしたが、地元市町、国会議員や県議、市議、ライオンズやJCなど関連団体を呼ぶケースが多いようですね。指宿ではさらに、地元警察署長、観光協会会长、商工会議所役員やインターラクト校などからもご来賓を呼ばれており地域との深い繋がりを感じました。

ロータリーでは、地区大会などの義務出席的な地区行事もしかりですが、それ以外でも、様々な勉強会やインターラクトや他クラブでの周年事業なども沢山あります。

実際に行ってみると、様々な出会いも沢山あり、またとても勉強になることがあります！せっかく入会して、せっかく活動しているならば、一歩踏み出して、是非色々なイベントに参加してみてください!!。ロータリーを学ぶにも一番の近道になると思います。

話は変わりますが、既にご承知の方もいらっしゃると思いますが…。先週6月8日にRI会長エレクト(マリオ・セザール・マンティンス・デ・カマルゴ氏/ブラジル)の就任直前の急な辞任のニュースがステファニー A. アーチック RI会長からのメッセージとして届き激震が走りました。

個人的・ビジネス面での懸念が理由とのことでしたが、6月13日にRIの緊急理事会において、新会長としてイタリアのフランチェスコ・

アレツォ氏が選任されたそうです。田口丸が出港直前ですが、事業方針や計画は当面、現計画に沿って進めるそうですので混乱の無きようお願いします。

ロシア・ウクライナ紛争が納まる前に、また中東では戦争が始まり、地震、台風、竜巻などの自然災害にも見舞われ、アメリカのトランプ大統領による極端な関税措置による経済不安など、ほんとうに色々なことがあります、私たちは出来るだけブレることなく、池ノ上パストガバナーがおっしゃられていたインクルージブ「どんなことがあっても、すべてを包み込めるクラブ」として、常に「ではどうするか?なにができるか?」を皆で考え、皆で協力して課題可決に向かえるようにしてゆきましょう!

さあ今日は、新しい週のはじまりです!  
上機嫌で!!楽しく1週間を過ごしましょう!!!

## 幹事報告

### 大浦秀幸幹事



1. 今年度最終月のガバナー月信6月号が届いております。内容を見たい方は事務局に3部ありますのでご確認ください。
2. 日向東ロータリクラブより去る5月24日に挙行されました創立50周年記念式典ご臨席の御礼状が届いています。

## ニコニコBOX



### 高瀬俊彦会員

娘に娘が生まれました。  
すこやかな成長を願います。

## 地区インターラクト委員会

### 安川 潔委員長



先週の6月14日(土)、第18回インターラクト顧問・RTN研修会を宮崎大学の中山隆(なかやまりゅう)先生をお呼びし、「地域(ロータリー)と高校生がつながる有用性—Why・What・Howから考えるー」をテーマに講演会とグループ討議を行いました。来賓として、笠山ガバナー、西本ガバナーエレクト、有村ガバナーノミニーはじめ、青少年奉仕関係の地区役員の皆様にもご参加いただきました。

今年度は7月の第3661地区とのIA交流会(都城受入)を開催し、8月に串間RC、福島高校主管のインターラクト年次大会、11月には第3661地区との交流会(釜山訪問)を行いました。次年度はさっそく、7月27日(日)に第3661地区とのIA交流会(都城受入)を開催しますので、大野委員長、村野委員長、鵬翔高校の森先生、インターラクト生に是非、ご参加をいただきたいと思います。

## 年度末報告

### 会報委員会

### 丸山一郎副委員長



今年度、会報委員会としは井野元委員長、丸山副委員長の2名で運営を行ってきました。

今年度は

- ①毎週の例会内容を伝える週報の発行
- ②毎週の例会の記録を残し、内容がわかりやすい週報作りを心掛ける
- ③週報掲載用の写真撮影実施

以上の3項目を方針として、また事業計画としては

- ・原稿の締め切りを厳守し、スムーズに行事や報告事項が行える様に徹底する。
- 事を取り組んで参りました。

まず方針の3項目につきましては、正直申し上げて事務局の奥野さんの協力無しでは出来なかったことで奥野さんに感謝したいと思います。ありがとうございました。

次に事業計画の中の原稿の締め切り厳守については、皆さんお忙しい中毎週水曜日までの提出を概ね守っていただきありがとうございました。例会終了後2日間という短い時間の中でのお願いでしたので、ご苦労をお掛けしたことと思いますが、ご協力ありがとうございました。

委員会といたしましては、会員の皆様への期限厳守の周知不足があり、3ヶ月に1度程度の委員会報告が必要であったと反省しております。

次年度会報委員の杉山委員長の方針・事業計画も今年度と変更ない運営方針ですので、引き続き皆様のご協力をお願いします。

一年間ありがとうございました。

## インタークト委員会

### 谷口真樹委員長



インタークト委員会の谷口です。本年度の活動報告といたしましては、鵬翔高等学校とのコミュニケーションが密に取れなかつたため、一緒に何かをすることが叶いませんでした。わたくしの個人としては、電話やメール等でのやり取りに終始して、しつこくという点で言えば、実際にお会いしたり、連絡をとったりする頻度が足りなかつたと反省しております。

今月の頭に地区インタークト委員長の安川さんと次年度インタークト委員長の大野君とともに、鵬翔高等学校にご挨拶に伺いました。今年の4月より顧問の関先生が中等部に異動になつた関係で、森先生が顧問に変更になりました。またその際お願いしたのは、生徒の主体性を大事にしたいので、部長、副部長、幹事、会計などの役職を毎年決めていただきたい。そして、生徒たち自身で活動方針を決めていけるような体制を整えてほしいとの要望を提示させていただきました。

話の中で、恐らく校長先生だったと思うのですが、インタークトに携わつたことのある方らしく、「現在のインタークトクラブは本来の活動としての体を成していない」というようなことをおっしゃられておられたという話もありました。次年度以降はより良い関係が築けるものと期待をしております。

以上、ご報告といたします。ありがとうございました。

## SAA



### 安藤茂洋SAA

皆様こんにちは、本年度SAAを担当させていただきました安藤でございます。

SAAの活動方針としましては、例会その他の会合で円滑な進行を行うとなっておりますが、初回からちょっと失敗をしてしまいまして、会長にもご迷惑をおかけしたところでございます。毎回シナリオを作らせていただきまして、委員長方々と打ち合わせをさせていただきまして、時間配分を見ているところなんですけれども、今年度は50周年もありまして結構、皆様長くお話ししていただいたところもあり、時間が押してプログラム委員長にはご迷惑をお

かけしました。前回、日高安隆会員がお話をされたとおりSSAは“Sergeant At Arms”的略称で、直訳すれば「武器を携帯した軍曹」となるのでしょうか、実際には英國の「王室、議会、法廷、社交クラブ等の守衛官」という意味の慣用語のようです。ただ日本で守衛と言えば警備と言う意味を持っていますが、ロータリークラブではこの言葉を用いる場合に、例会とか、すべての会議が楽しく秩序正しく運営されるように配慮し、会議がその使命を発揮できるように、設営監督をする責任を有するものとなっているようです。SAAは会長幹事と並んで役員の地位にあり、重要な存在であり、委員会構成には入りません。だからSAAは後から選ばれるんだなというのとかを後になって知った限りでございます。残りは今日を除いて、2回でございますが残りも皆様にご迷惑をおかけしないように進めていきたいと思っております。

次年度のSAAは池田会員とすることで、しっかり引継ぎもさせていただきたいと思います。私は来年度は、親睦委員長させていただきます。来年もますます大変な委員とお伺いしますので、失敗しないように頑張っていきたいと思っております。今年も出席は100%を継続させていただいたんですが、前回ちょっと途中で抜けないとならなく、安川さんに最初から司会をお願いさせていただいたところであります。まずは来年も含めて出席の方を頑張っていきたいと思います。1年間ありがとうございました。

## 広報・雑誌・IT委員会

### 中武照利委員長



広報・雑誌・IT委員会の中武です。当委員会は方針として「ロータリークラブの幅広い奉仕活動を知っていただき、理解と協力が得られるよう努める」、事業計画として「①ロータリーの友、月信に会員が投稿する事をお願いする②SNSの活用を試みる③ロータリークラブのイメージ向上に努める④事業等活動を新聞社・TV局に取材していただけるよう働きかける」を掲げ活動予定でした。このうち、最も効果的と思われるメディアへの働きかけを重点に企画を考えたのですが、当委員会独自の企画は打ち出せずでした。本年度は50周年記念式典もありましたので、結果として数回メディアへの露出があり、

それなりの効果はあったのではないかと思います。その他にホームページの充実化も計画したのですが、単独ではなかなか進められないのが現実でした。対外的なアピールとしてホームページの活用を考えたとき、先ずはホームページへの誘導が必須になりますが、その点ではSNSの活用が効果的だと思います。以上の点で課題が残った年度となりました。

一年間、ありがとうございました。

## 青少年奉仕委員会

### 黒田福太郎委員長



宮崎南ロータリーは、宮崎県サッカー協会の支援のもと、U9少年少女サッカー大会を3月20日に開催しました。

南ロータリーから大迫会長はじめ総勢25名の参加していただきました。大会には宮崎県内から48チームに参加いただき、イースト・ウェストパートに分かれ、それぞれの1～3位グループで決勝トーナメントを実施しました。

天気にも恵まれ、子どもたちの笑顔がはじけた大会になりました。またサッカー協会の方より、キッズ大会を協会と実施してくれる企業を探しているそうです。ぜひこの中からいらっしゃいましたら私まで教えてください。

## 役員退任挨拶

### 井上竜志直前会長



みなさん、こんにちは。直前会長をしておりました井上でございます。直前会長といいましても、ただただ、皆様の活動をはたで見ていただけで1年過ごしてまいりました。大迫会長年度では、立派な委員長の方たちばかりで、なんなく事業をこなしていたように思います。また、今年度は50周年事業などがありましたが、実行委員長をはじめ、各実行委員のメンバーの方も素晴らしい他のロータリアンの方たちからも称賛の声により、大迫会長も大満足の様子を見てうれ

しく思いました。次年度は、私は、社会奉仕委員会にて活動してまいります。1年間ありがとうございました。また、次年度もよろしくお願ひいたします。

### 田口幸登クラブ奉仕委員長



次年度会長エレクトとして、しっかりと勉強しろとの事で私なりに精一杯させていただきました。南ロータリークラブ創立50周年大会を含め、各委員会活動・親睦会に参加し一からロータリー活動を見直した一年でした。大迫雅浩会長、開地前会長の様に言葉巧みにお話は出来ませんが、しっかりと51年目の新たな一步を踏み出したいと思います。

一年間お世話になりました。また次年度も宜しくお願い致します。